

「新しい空間価値を生み出したシートシャッター」「happy gate 門番」の特徴は。

1986年、現在の原型となる下水道用パイプを使ったシート巻取方式を開発しました。改良を重ね17万台を販売。追従する大手に先駆け省エネ・防虫・防塵・防音・防爆など機能性を追求しました。食品、流通、医薬品、精密・電子機器など用途開発を進め、世界にシートシャッター市場を創造。高速開閉と高い気密性が認められ、築地市場に続き豊洲市

## 小松電機産業(株)



代表取締役

こまつ あきお  
**小松 昭夫氏**

場に150台を納入しました。

IoT・クラウドの先駆け、水の総合管理システム「やくも水神」は。

沖縄サミットで発表されたe-Japan構想を受け開発、出雲市に

モクラウド基盤の導入で信頼を得

した。利便性を高め迅速な拡大・進化ができる体制に。自治体合併とス

マホ・タブレット普及が進む中、上下水、農工業用水、消融雪、ゲート、アン

され、自然災害頻発と上下水道料金

の値上げから市民社会に関心が広が

り、さらなる発展期を迎えます。人間自然科学研究所の取り組み

# 八雲立つ日本・出雲から共生文化の創造

設置し全国展開をしました。2003年、松江発Ruby言語で再構築。データセンターを東西2拠点としグローバルマップ、ナウキャスト・ドコ

ダイパス、雨水管理、排水機場など共生によるクロスオーバー管理が歓迎され460自治体、1方施設が採用。震災復興中の福島県浪江町にも納入

「平和・環境・健康」「対立から共生の文化へ」をテーマに、対立・統合・発展サイクルを具現化すべく人間自然科学研究所を設立。25年間、

またとない時を迎えるでしょう。

世界の平和記念館視察、国際シンポジウム開催、孔子、孟子、孫子、周藤彌兵衛、ノーベル平和賞女性初受賞者ベルタ・フォン・ズットナーの銅像建立などを行いました。緊迫する朝鮮半島の対岸に位置するこの地域。戦後国内で唯一の県庁放火事件、中海干拓の誘致中断、特別な意味を持つ県庁所在地3基原発、竹島の日の制定などについて当事者意識が高まれば、眠っている才能が開花すると確信します。そして、健康寿命が延び「共生文化」創造の適地となる、



本社社屋



## 小松電機産業

小松電機産業  
松江市乃木福富 735-188  
TEL 050-3161-2490  
<http://www.komatsuelec.co.jp>